

校 園 長 だ よ り

学校園教育目標「たくましく自立する子どもを育てる」

2号

令和2年4月24日
岸和田市立修斉小学校
Tel: 427-5913

保護者の皆様へ、お礼とお願いです。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための緊急事態宣言を受けての臨時休業が長期にわたり続く中、保護者の皆様には、学校からの様々なお願いにご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。ただ、感染拡大については現時点で決して予断の許されない状況であることに変わりはなく、その予防・対応についても、国・府・市の方針の変化に伴い、今後も学校の対応が変わっていくことが考えられます。お知らせした内容に変更等が生じた場合は、本校ホームページ並びにメール配信にてお知らせいたします。また、このような状況の中で、保護者の皆様には、今後の社会情勢や教育活動について不安をお持ちの方がたくさんおられることと思います。また、ご家庭での子どもたちの過ごし方について、不安やお困りのことがおありだと思えます。何かございましたら、学校園までご相談いただきますよう、よろしくお願いいたします。

現在学校園では、5月7日からの学校再開時に、安全で楽しく有意義な学校生活を送ることができるよう準備を進めております。全校児童がそろそろ始業式で全教職員の紹介を行い、あらためて令和2年度をスタートさせたいと考えています。児童のみなさんと会えることを教職員一同楽しみにしておりますので、今しばらくご家庭でお過ごしいただきますようお願いいたします。

校長先生から子どもたちへのお話 ~その2~

※お願い・・・低学年のお子様には、保護者の皆様から、わかりやすく伝えてあげてください。

修斉小学校・幼稚園の児童・園児のみなさん、お元気ですか。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための緊急事態宣言中で、なかなか外出もできず、つらいことだと思います。修斉小学校・幼稚園の先生たちはみんな元気です。みなさんと会える日を、今か今かと待っていますよ。

ただ、学校が始まるのは、まだ少し先になります。みなさん、勉強のことも心配になっていると思います。今日は、家庭学習の3つのポイントについてお話します。ぜひ、試してみてください。

1. 新しい教科書を見てみよう。

先日、保護者のみなさんに新しい教科書を取りに来ていただきました。1年生のみなさんは「初めての教科書」です。2～6年生のみなさんは、新しい教科書です。学習の内容も増えています。そこで「この一年間、どんなことを学習するのか」を自分でパラパラと教科書をめくり「ふ～ん、こんなことを勉強するんだ～」とながめて見て下さい。ながめるだけでいいです。そうして意識することが、やがて「知識」となります。

2. 前年度のやりなおしをしてみよう。

前の学年のドリルやテストを持ち出してきて、自分が間違えた問題のみを先にノートに問題文を写してからやりなおしをしてみましょ。間違えた問題というのは自分の苦手な問題なわけですから、もう一度、問題からやり直してください。それでも間違えた問題については、1週間程度時間をおいてから再度やってみて下さい。また、前の学年で「まだ習っていないところ」があれば、一度教科書を読んでみて、「分かるところ」と「分からないところ」を整理しておくだけでも、授業が再開されたときに役立ち、深い学びにつながります。

3. 好きなことを追求してみよう。

今しかない時間を最大限に使ってみましょ。「興味のあることを調べまくる」とか「いっぱい本を読む」とか「お家の人のお手伝いを完璧にしてみる」など、「好きなこと」に挑戦してみましょ。好きなことだから「楽しい」「時間があつという間に過ぎる」「好きなことは継続できる」・・・続けていると、知らないうちにとても大きな力がつきます。

みなさんと今すぐに一緒に勉強したり、遊んだりできないのはすごく残念ですが、もう少しの辛抱です。みなさんのことを守ってくれている保護者の方のことを思い、今の自分にできることをしっかり考えて行動してください。